

EDITORIAL

EVENTOS CIENTIFICOS

Por Lic. Eddy Villagrán Marín *

DOI: <https://doi.org/10.54495/Rev.Cientifica.v3i1.462>

Licencia: CC-BY 4.0

Durante los últimos años, particularmente a partir de la presente década, la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacia ha realizado esfuerzos institucionales para planificar, organizar, desarrollar y divulgar la investigación científica de modo que se convierta en Factor determinante, tanto para la formación de recursos humanos, como para la producción de conocimientos en los distintos campos del saber que cubre este Centro de Estudios.

Como producto de ese esfuerzo, en lo que concierne a divulgación, se cuenta con esta Revista Científica, que ha cumplido un papel importante en la divulgación de compendios de tesis, las que siguen siendo el principal producto de investigación de la Facultad.

Sin embargo, es necesario promover en la Facultad el desarrollo de otras acciones de comunicación, tales como eventos científicos que estimulen la realización de trabajos de investigación y la difusión de sus resultados. Aunque este tipo de actividades están previstas en las Normas de Investigación aprobadas por la Facultad, aún no se han organizado. En dichas Normas se establece que además de la revista científica se realizarán eventos científicos, tales

como seminarios, paneles, foros, simposios, conferencias y otras actividades.

Existen, por otra parte, iniciativas concretas tendientes a realizar eventos de esta naturaleza. Por ejemplo, recientemente se propuso a las autoridades de la Facultad, la realización de una Semana Científica con enfoque hacia el área de salud, propuesta que ha sido bien recibida toda vez que coincide con las previsiones institucionales formuladas al respecto. Pero es deseable que actividades de esta naturaleza se enmarquen dentro de las estructuras organizativas que ya tienen definidas y asignadas funciones de este tipo. Además, estas actividades no deben ser circunstanciales sino permanentes y programáticas, de forma que, periódicamente, tanto profesionales como estudiantes de la Facultad y de otras Unidades Académicas universitarias afines, cuenten con una tribuna abierta para exponer sus hallazgos, hipótesis, teorías y en general, información relativa a sus progresos científicos y tecnológicos.

En fin, es conveniente, desde todo punto de vista, que la Facultad organice y realice, sistemáticamente, eventos como "semanas científicas", congresos científicos u otras modalidades divulgativas que permitan la comunicación y la difusión de conocimientos generados por investigadores, en las disciplinas relacionadas con el quehacer académico de la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacia.

* Director, Programa de EDC

Copyright (c) 1985 Eddy Villagrán Marín



Este texto está protegido por una licencia [Creative Commons 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/).

Usted es libre para Compartir —copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato— y Adaptar el documento —remezclar, transformar y crear a partir del material— para cualquier propósito, incluso para fines comerciales, siempre que cumpla la condición de:

Atribución: Usted debe dar crédito a la obra original de manera adecuada, proporcionar un enlace a la licencia, e indicar si se han realizado cambios. Puede hacerlo en cualquier forma razonable, pero no de forma tal que sugiera que tiene el apoyo del licenciante o lo recibe por el uso que hace de la obra.

[Resumen del licencia](#) - [Texto completo de la licencia](#)